

令和3年9月22日

保護者の皆様

京都市立久世中学校
校長 堀田 和宏

令和3年度 体育祭について

仲秋の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育推進のため、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、先日「令和3年度 学校祭について」の配布文書で、10月6日（水）開催予定の体育祭につきまして「保護者の方のみの参観」とお知らせしましたが、新型コロナウイルスの感染拡大により緊急事態宣言が9月30日まで延長されるなど、まだまだ予断を許さない状況が続いております。

このような状況を踏まえ、京都市教育委員会からの要請もあり、総合的に判断した結果、保護者の皆様の参観についても、お控えいただくことになりましたのでお知らせいたします。

保護者の皆様におかれましてはお仕事などご都合をつけていただき参観を楽しみにされていたとは存じますが、ご理解いただきますようお願ひいたします。

今後も、学校行事の延期・中止などを余儀なくされることが予想されますが、学校としましては感染予防対策を再度徹底し、学校教育活動の推進に当たっていきたいと考えております。

保護者の皆様には趣旨をご理解いただき、引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止とお子様の健康管理にご協力くださいますようお願ひいたします。